



Friends World Committee
for Consultation
SECTION OF THE AMERICAS
Comité Mundial de Consulta
de los Amigos
SECCIÓN DE LAS AMÉRICAS



Conexión Cuáquera: un laboratorio para la experimentación

Conexión Cuáquera equipará a las congregaciones para que sean más claramente quienes ya son, profundamente cuáqueras, profundamente arraigadas, visibles y relacionales en su comunidad local.

Diseñado por una consulta de cuatro meses con el Dr. C. Wess Daniels y 22 líderes cuáqueros por todas las ramas de los Amigos para discernir y expresar las mejores prácticas en nuestro tiempo.

El propósito de *Conexión Cuáquera* es revitalizar el movimiento cuáquero. La comunidad de Amigos no solo debe promover el bienestar continuo de los Amigos dentro de sus juntas e iglesias locales, sino también involucrarse en asuntos importantes para las comunidades donde el Espíritu Santo los ha colocado. El mensaje más amplio del cuaquerismo, que la experiencia directa de lo Divino y la sanación y transformación de los individuos y las comunidades que sigue, está disponible para todos los pueblos y puede resultar en la capacidad de la humanidad para vivir, ahora, en el Reino de Dios.

Para construir congregaciones prósperas, los Amigos necesitan aquello en lo que el CMCA es bueno: habilidades de interpretación teológica, lingüística y cultural, experimentación, inclusión y reconciliación, que hemos desarrollado durante muchos años. *Conexión Cuáquera* ayudará a las congregaciones participantes a servir a más personas minoritarias y al creciente número de jóvenes que no han optado por unirse a las iglesias. Los fondos de la campaña permitirán que CMCA cree las herramientas de capacitación en línea e involucrar a entrenadores y aprendices dirigidos por el Espíritu que a su vez formarán redes de apoyo mutuo a través de las tradiciones de adoración, la geografía, la edad y la cultura para innovar en sus propias congregaciones y con otros en su comunidad.

Estos líderes y aprendices fuertes se beneficiarán tanto de la capacitación como del estímulo para experimentar con prácticas históricamente cuáqueras y cristianas para ayudar a las congregaciones a conectarse como miembros dentro del cuerpo vivo de Cristo y responder a los profundos cambios culturales que se están produciendo actualmente.

Debido a la pandemia y otras dinámicas socioeconómicas, los Amigos ahora están más preparados que en cualquier otro momento de los últimos 200 años para aventurarse fuera de sus zonas de confort y experimentar de nuevo lo que significa vivir una vida totalmente guiada por las indicaciones inmediatas de lo divino.

Las congregaciones participantes se beneficiarán de herramientas de capacitación en línea, experiencias prácticas y el apoyo de una red internacional de consejeros. Los aprendices locales en la tradición cuáquera, a su vez, formarán redes de apoyo mutuo a través del apoyo de los consejeros y la intervisitación con otras congregaciones cuáqueras en su propia junta anual y en otras juntas anuales para ayudarlos a prosperar.

Los aprendices, uno o tres por congregación, guiarán a su grupo local en retrospectivas de sprint mensuales y una evaluación post-mortem trimestral¹ para cada módulo como conversaciones en persona antes de pasar al siguiente paso. El administrador del programa facilitará estas discusiones

¹ "Sprint", "retrospectivo" y "post-mortem" son términos adoptados de las técnicas ágiles de desarrollo de software
<https://www.atlassian.com/es/agile/scrum/sprints>
<https://www.atlassian.com/es/agile/scrum/retrospectives>

con los aprendices como cohorte, utilizando las herramientas como Parabol² para facilitarlas a largas distancias. Las tres preguntas que queremos que respondan las congregaciones al final de cada módulo son: ¿Qué hemos aprendido? ¿Qué debemos dejar de hacer? ¿Qué debemos seguir haciendo?

El anuncio público inicial será seguido por una campaña multimedia y luego por llamadas y mensajes de texto personales. En el transcurso del programa piloto, esperamos lanzar un podcast y un vlog, entrevistando a personas y congregaciones en CC, así como a líderes de opinión en el trabajo de renovación en todas las tradiciones.

Este programa piloto de cinco años está destinado a ampliarse después del período inicial, si la financiación y la participación lo justifican. Este enfoque a gran escala de la experimentación local podría crear un cambio transformador, sostenible y de base amplia dentro de la Iglesia de los Amigos y el mundo en general que trabajamos todos los días para enriquecer.

Conexión Cuáquera puede construir una red floreciente de prósperas congregaciones cuáqueras con una red de líderes fuertes en todas las sucursales de Amigos in the Americas. Las congregaciones participantes podrán

- comunicar con confianza sus valores y su misión
- utilizar herramientas de comunicación modernas y antiguas prácticas espirituales
- ser un reflejo étnico, económico y social de sus comunidades locales
- celebrar sus distintivos cuáqueros.

Más allá de los dos años del programa, las congregaciones

- crecerán en fidelidad, número e influencia,
- serán visibles en sus comunidades y serán conscientes de manera realista, participarán y aprovecharán sus comunidades,
- serán conocidas por sus experimentos innovadores para beneficiar al mundo.

Conexión Cuáquera reclutará congregaciones cuáqueras

- urbanas y rurales
- de todo el espectro teológico que
- deseen cambiar y volverse más activas en sus comunidades locales
- Inmigrantes cuáqueros africanos y latinoamericanos en los EE. UU., así como aquellos de la cultura mayoritaria Amigos en cada país.

Conexión Cuáquera incluirá

- experimentos a prueba de fallas
- sistemas tecnológicos apropiados
- evaluación continua
- comunicaciones extensas

Para más información: Robin Mohr robinm@fwccamericas.org
Karen Gregorio de Calderón kareng@fwccamericas.org

² <https://www.parabol.co/resources/mission-driven-teamwork/10-retrospective-meetings-continuous-team-improvement>